
COMPTE-RENDU REUNION 27/05/2023
Quartier de BARENS

Personnes présentes : Environ 30 résidents du quartier

Représentants Mairie : Mmes Gina Tiranno, Karine Hablizig, Corinne Georges 
                                     Mr Pietro Di Cioccio

Référents de quartier : Christian Hernandez, Sandrine Pézeire (secrétaire de séance)

Le 7 Juin 2023

La réunion est ouverte à 10h au Four de Barens.
Les référents prennent la parole pour faire un point sur les points soulevés lors des 
précédents rendez-vous et sur l'état d'avancement sur ces sujets.

Aménagement du carrefour de Vavres : Nous donnons connaissance des réponses 
apportées et des solutions adoptées par la mairie pour améliorer la sécurité de ce 
carrefour et ne préserver que les places de stationnement nécessaires. Concernant les 
places de stationnement, 2 places devraient être supprimées car elles empiètent sur la 
chaussée et diminuent la visibilité à l'approche du carrefour. Mr Viry, qui ne pouvait être 
présent à la réunion, a transmis une note explicative sur ces 2 places de stationnement.
Il sera nécessaire que la mairie confirme que l'aménagement envisagé prend bien en 
compte cette nécessité avant de procéder aux travaux.

Sondage à main levée vitesse limitée à 30 km/h : La question de la généralisation du 30 
km/h avait été évoquée lors de la précédente réunion. Les référents ont fait un sondage à 
main levée sur le bien-fondé de cette mesure. Une large majorité s'est prononcée en 
faveur d'une limitation générale à 30 km/h sur la route de Barens. Toutefois quelques 
personnes restent sceptiques sur le respect de cette limitation par certains usagers (toutes
catégories confondues, extérieurs comme riverains, livreurs, artisans…). Rappelons que la
route de Barens est déjà partiellement limitée à 30 km/h (depuis son entrée route de 
Crémieu jusqu'au numéro 41, après le dernier dos-d'âne) et que le constat est fait au 
quotidien que la limitation de vitesse n'est pas respectée.

Chemin piétonnier : Depuis qu'ils ont été terminés (octobre 2021), ces aménagements ne 
sont toujours pas acceptés par les riverains et l'unanimité s'est faite pour remettre en 
cause les solutions retenues sans qu'aucune concertation n'aie été réalisée au préalable. 
Les démarches initiées par Mr Béranger et Mme Petit sont restées sans effet (pétition 
signée par la soixantaine de riverains de la portion en cause, courrier à la mairie et 
intervention au conseil municipal en octobre 2021). 
Du point de vue conformité, les équipements scellés ne répondent pas aux exigences de 
sécurité (bordures aux angles saillants présentant un risque majeur en cas de chute) et de



normes d'un chemin dit piétonnier (car interrompu par des bordures obstacles sur son 
parcours à chaque entrée de maison). Il est à noter que certains piétons et cyclistes 
préfèrent ne pas cheminer sur ce tronçon...
En outre, l'installation de ces bordures a eu pour conséquence de supprimer toutes les 
places de stationnement du côté impair en bord de route sans aucune solution de 
remplacement. Enfin, les sorties des propriétés situées côté pair sont devenues 
périlleuses pour les personnes qui sortent de chez elles. 
La question se pose alors d'engager une action forte à l'égard de la mairie pour être 
entendus et pour qu'elle revoit sa position puisque les voies amiables de la conciliation ne 
donnent pas de résultat. 
D'autres solutions sont encore possibles et quelques riverains de bonne volonté sont prêts
à travailler sur la question dans l'intérêt de tous. Pour cela, il faut juste des plans, des 
textes de référence et...du temps.
Pour mémoire, ces travaux ont été décidés et lancés fin 2019 sous le mandat précédent 
de Mr Bekhit mais ils ont ensuite été réalisés progressivement en 2020 et 2021 sous le 
mandat de Mr Grausi et de ses adjoints aux travaux .  

Eclairage public : Des riverains nous ont signalé à plusieurs reprises l'absence d'éclairage 
public sur environ 50 % du quartier. Le problème semble être du ressort d'EDF (ou sous-
traitant) et Mr Raffelli est sur ce dossier en latence depuis plusieurs mois. 

Poteaux télécoms descellés : 1 poteau à l'entrée du clos de Barens et 1 poteau à l'angle 
de la Route de Barens et du Chemin de la vie des ânes menacent de basculer et ne sont 
plus retenus que par les câbles qu'ils soutiennent. Ils ont fait l'objet d'un signalement à la 
mairie. Doit-on attendre qu'ils s'effondrent pour que les opérateurs concernés 
interviennent ?

Absence de fauchage angle rue Perrier-Caillet / Route de Tignieu : Question de Mme 
Bourdelaix. Quelques jours après cette réunion, l'angle concerné a été fauché et la 
visibilité dégagée.

Ecoulement des eaux pluviales : certains accès privés sont inondés par l'écoulement des 
eaux pluviales sur la route de Barens. La question est posée de savoir à qui incombe la 
gestion de ces écoulements sur la route principale ?

Bouche d'égoût Chemin des routes : a été signalée comme dangereuse sur ce chemin.

Bordure fleurie Chemin de Vavres : Mme Alliwell au n°9  a adressé une demande à la 
mairie. Restée sans réponse pour le moment.

Demande de ralentisseur : Mme Cadart (108b Route Barens) a fait une demande pour 
qu'un ralentisseur soit installé à l'approche de chez elle.

Panneau d'affichage et d'information : Le panneau vient juste d'être déplacé. Il est 
désormais consultable sur le parking des conteneurs de recyclage. Son scellement définitif



sera réalisé dans les prochaines semaines après vérification qu'il n'y a pas d'entrave 
souterraine.

Quelques-uns de ces sujets n'étaient pas connus des représentants de la mairie que nous
remercions de leur présence et sur qui nous comptons pour les relayer vers les services 
concernés.

La réunion s'est conclue sur une note conviviale par un verre de l'amitié (avec budget 
alloué par la mairie sur notre demande). 
Il nous apparaît essentiel d'entretenir le lien de voisinage et de proximité de notre quartier.
Ce volet est tout aussi important et nous avons le sentiment que vous êtes nombreux à 
partager cet aspect des réunions. Peut-être que des projets d'animation du quartier 
verront le jour sous l'impulsion de quelques volontaires et bénévoles)? 
Toutes les idées sont bonnes à prendre alors n'hésitez pas à nous faire par de vos 
suggestions.

En conclusion, nous remercions toutes les personnes présentes à l'occasion de cette 
rencontre.

Fin de la réunion à 12h30

Christian HERNANDEZ & Sandrine PEZEIRE
Référents Barens


